
tErklärung zum Kronensaal 

Geschätzte Anwesende vor allem auch auf der Tribüne! 

Das Parlament befindet sich in einer Zwickmühle.  

Es wird zwar über die Renovation eines Saales abgestimmt, es fühlen sich aber die Initianten und 
Vereine mitgemeint. 

Es ist mir ein Anliegen, Ihnen zu versichern, dass es eben nicht um Sie und um Ihr Anliegen geht. Die 
SP|AW - Fraktion ist die letzte Fraktion, die Kultur und deren Vereine nicht unterstützen würde.  

Trotzdem müssen wir zur Renovation des Kronensaals NEIN sagen, weil das nun wirklich ein 
finanzielles NoGo ist. Eine gute halbe Million Franken in einen Saal zu investieren, der in vielleicht 10 
Jahren schon wieder abgerissen wird, ist Unsinn. 

Wir sind aber überzeugt, dass sich für die Vereine, die den Kronensaal brauchen könnten, eine 
Lösung finden wird. Es hat derart viele teils exzellente Säle – insbesondere für musikalische Zwecke – 
in Wetzikon, dass ich mich schon fast dafür verbürgen könnte, dass auch der Sängerbund ein 
angemessenes Probelokal finden wird. Und bevor ich ein kein akustisches Gutachten zur alten 
Turnhalle gesehen habe, die das Gegenteil beweist, solange glaube ich nicht, dass auch die alte 
Turnhalle eine Option sein könnte. Dort würde es sich unserer Ansicht nach eher lohnen, Geld zu 
investieren. 

 

 


